



## GRUSSWORTE GRÜNDUNG VON HAI IM JAHR 1996

### **Grußwort des ehemaligen Bundeskanzlers Dr. Helmut Kohl**

*Per E-Mail am 10.08.1996*

Als Schirmherr des "Tags der Freunde der Universität Heidelberg" und als ehemaliger Student der Ruperto Carola möchte ich Sie nun auch über das neue Medium Internet herzlich grüßen.

Mit der Gründung von "Heidelberg Alumni International" leisten die Universität Heidelberg und der Verein der Freunde einen wichtigen Beitrag zur Festigung der internationalen Gemeinschaft von Studierenden und Wissenschaftlern, die das schöne Heidelberg und seine Universität als akademische Heimat kennen- und liebgelernt haben.

Ich wünsche der neuen Initiative "Heidelberg Alumni International" viel Erfolg!

*Dr. Helmut Kohl*  
Bundeskanzler

---

### **Grußwort des Thüringer Ministerpräsidenten Dr. Bernhard Vogel**

*Per E-Mail am 10.08.1996*

Eine hervorragende Idee, wenn sich die älteste Universität Deutschlands, die Ruprecht-Karls-Universität, nach Prag und Wien die dritte Universitätsgründung auf dem Boden des Heiligen Römischen Reiches Deutscher Nation (1386 gegründet), heute per e-mail ganz modern im Internet präsentiert. Und wenn sie den Tag der Freunde der Universität auch dazu nutzt, daß sich die Ehemaligen im Freundeskreis "Heidelberg Alumni International" zusammenfinden.

Große Geister haben an dieser Universität gelehrt: Samuel Pufendorf, Jurist und Historiker, der Philosoph Georg Friedrich Wilhelm Hegel, der Chemiker Robert Wilhelm Bunsen, der Soziologe Max Weber, der Jurist Gustav Radbruch, der Nationalökonom und Soziologe Alfred Weber, der Philosoph Karl Jaspers, der Politikwissenschaftler Dolf Sternberger, der Historiker Werner Conze, um nur einige anzuführen. Auch einige Namen berühmter Studenten dieser Universität dürfen nicht fehlen: Nikolaus von Kues, Philipp Melanchthon, Joseph von Eichendorff, Robert Schumann, Carl Zuckmayer, Helmut Kohl.

Als ehemaliger Student wünsche ich dem Freundeskreis Heidelberg Alumni International eine gedeihliche Entwicklung und hoffe, daß von dieser Gemeinschaft Impulse zur Weiterentwicklung der Hochschulen ausgehen.

*Dr. Bernhard Vogel*  
Thüringer Ministerpräsident